
ئٓكَِ هُمُ   ـ ُ فَأوُْلَ ُ فِيهِِۚ وَمَن لهمۡ يحَۡكُم بمَِآ أنَزَلَ ٱللَّه نجِيلِ بمَِآ أنَزَلَ ٱللَّه سِقوُنَ  وَلۡيحَۡكُمۡ أهَۡلُ ٱلِۡۡ ٱلۡفَ   

(47: المَائـدَِةِِ)   

Que les tenants de l’Évangile jugent donc d’après ce qu’Allah y a fait descendre 

(en révélation). Car ceux qui ne jugent pas conformément à ce qu’Allah a révélé, 

ceux-là sont les pervers. 

Coran (5:47) 

 


